

Medieninformation 18/2015

Erzgebirgische Aussichtsbahn trotz großer Hitze „ZÜNFTig“ durchs Erzgebirge

Schwarzenberg / Annaberg-Buchholz: Am 6. und 7. Juni 2015 waren die historischen Triebwagen zwischen Annaberg-Buchholz und Schwarzenberg unterwegs. Die hohen Sonnabend-Temperaturen ließen die Hoffnung, dass sich viele Interessenten zu einer Reise in den historischen Fahrzeugen entschließen würden, nicht sehr groß erscheinen. Noch dazu verdunkelte am späten Nachmittag eine Gewitterfront den Erzgebirgshimmel unheilvoll. Die Fahrgäste aus Nah und Fern konnte das jedoch nicht abhalten und sie trotzten beharrlich der hochsommerlichen Wärme. Ebenso zuverlässig zeigte sich die historische Technik, denn auch sie widerstand den hohen Außentemperaturen.

Gleichfalls vom Sommerwetter scheinbar unbeeindruckt unterhielten am Samstag der Schwarzenberger Türmer und dann am Sonntag die Annaberg-Buchholzer Nachtwächter die Fahrgäste mit lustigen und wissenswerten Geschichten und Anekdoten aus ihren Städten und der Region. Da gerieten manchmal sogar die traumhaften Aussichten ins Hintertreffen.

Das nächste Mal besteht am 4. und 5. Juli 2015 die Möglichkeit zur Mitfahrt in den historischen Triebwagen. Dann ist die EAB unter der Motto „Erzgebirgischer Eisenbahn- und Oldtimer- Erlebnissommer - Da BAHN(t) sich was an“ wieder unterwegs auf dem Schienenweg durch das Erzgebirge.